

ESTE 12 Y 13 DE JULIO

# Sinfónica UdeC celebrará 72 años de vida con dos especiales conciertos

Para esta destacada efeméride, la orquesta clásica penquista interpretará la Quinta Sinfonía de Gustav Mahler, contundente obra que será dirigida por la batuta de Paolo Bortolameolli.

Diario Concepción  
contacto@diarioconcepcion.cl

En el marco de su aniversario número setenta y dos, la Orquesta Sinfónica UdeC ha invitado a dirigir su sexto concierto de la temporada 2024, al destacado director nacional Paolo Bortolameolli, reconocido por su versatilidad y carisma en el escenario. Así, el maestro será el encargado de llevar la batuta de tan especiales presentaciones, agendadas para este 12 y 13 de julio -ambas a las 19.00 horas- en el Teatro UdeC. Además, previo a aquello, Bortolameolli sostendrá un encuentro con el público penquista hoy a las 18.30 horas, tickets para descarga gratuita en Ticketplus.cl, en el cual aprovechará también de firmar su libro "Rubato" publicado el año 2020 por La Pollera Ediciones y en que a grandes rasgos, aborda sus influencias e inquietudes como director musical.

Sobre su reencuentro con la Sinfónica UdeC, con la cual debutó el 2010, el director afirmó que "esta ocasión no sólo me permite reencontrarme con queridos amigos y colegas, sino también con una agrupación que ha sido fundamental en mi trayectoria musical. Pasé muchos años colaborando con ellos, compartiendo temporadas y creando música juntos, acumulando re-

EL MAESTRO ya se encuentra ensayando ara lo que será esta gran celebración sinfónica, la que se vivirá en dos jornadas.



FOTO: IG CORCUCDEC

cuerdos inolvidables y abordando un repertorio realmente bello".

Para esta especial efeméride se interpretará la Quinta Sinfonía de Gustav Mahler, una obra célebre por su profunda emocionalidad y su

capacidad para transmitir una amplia gama de sentimientos, desde la tragedia y la desesperación, hasta la alegría y la exaltación. "Volver a esta orquesta, especialmente con una obra que me es tan significativa, es

un sueño hecho realidad. Mahler es uno de los compositores más importantes para mí, a quien he dedicado mucha pasión y devoción en los últimos años. La oportunidad de interpretar su Quinta Sinfonía con esta orquesta es, sin duda, la mejor combinación que podría imaginar. Estoy ansioso y emocionado por los días que se avecinan, convencido de que serán momentos maravillosos", detalló Bortolameolli.

Sobre las expectativas de esta gran celebración con la comunidad penquista, el maestro señaló que "estos conciertos serán un regalo para el público de Concepción, a quienes también recuerdo con mucho cariño y gratitud. Es un público que valora profundamente a su orquesta y que siempre ha mostrado un gran aprecio. Estoy seguro de que serán días fantásticos y me siento sumamente feliz y expectante por lo que está por venir".

Las entradas para cualquiera de las dos presentaciones están disponibles vía Ticketplus.cl o directamente en la boletería del Teatro UdeC (O'Higgins 650). También posterior a ambos conciertos, Bortolameolli hará un espacio para la firma de su libro "Rubato".

## OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
contacto@diarioconcepcion.cl